
第３回 いみず親学びスクールアンケート結果 

 

＜本日の講座を受講していかがでしたでしょうか。＞ 

 

1 大変満足 33  86.8% 

2 どちらかというと良かった 5  13.2% 

3 あまり良くなかった 0  0.0% 

4 どちらとも言えない 0  0.0% 

5 無回答 0  0.0% 

計 38  100.0% 

 

＜感想＞ 

・知的障害・発達障害の情報が色々ありすぎて迷うことが多かったのですが、変

化が速いことがわかり、整理していくことの大切さがわかり良かった。  

・自分の子供のダメなところを見つけるより、良い所をたくさん見つけてあげる

事が大切だということがあらてためてわかった！     

・障害は「その子自体に問題があるわけではない」ということを知ることができ

た。 

・それぞれの発達の障害について、どのような凸凹さがあるのか、グラフを使っ

て説明してくださり、見やすく分かりやすかったです。１つ１つの先生の説明も

わかりやすく、どのような支援が必要かを見極め、関わっていくことの大切さを

改めて感じました。ありがとうございました。 

・発達障害が環境によるところが大きいと知ることができました。  

・障害の有無に関係なく、子供の育つ環境が大切だと再認識できた。   

・子供との接し方について考え直す良い機会となった、ありがとうございまし

た。 

・託児があったので、集中してセミナーを受講できました。 


